

Régimen en Nicaragua confisca Casa Nazareth de Bolonia y saca a monjitas

Según habitantes de la zona, este fin de semana una patrulla repleta de policías ingresó al centro, expulsó a las monjas que allí vivían y luego cerraron los portones. Los pobladores de la zona denunciaron que las instalaciones han sido ocupadas

Monjas de la Congregación Nuestra Señora de la Caridad del Buen Pastor que administraban la **Escuela Casa Nazareth**, fueron expulsadas de las instalaciones y el centro pasó a ser parte del Ministerio de Educación, informaron vecinos de la zona a 100% Noticias.

La escuela está ubicada en Bolonia, en Managua. Según vecinos de la zona, este fin de semana un vehículo de gran tamaño ingresó al centro y luego cerraron los portones, por lo que sospechan que las monjas fueron expulsadas tras la cancelación de la personería jurídica de la congregación el pasado 19 de agosto.

Los pobladores de la zona denunciaron que las instalaciones han sido ocupadas y serían entregadas por el régimen de Daniel Ortega y Rosario Murillo al sistema de educación pública.

“Toda la comunidad en Bolonia está sorprendida, mi abuelita ya conoció la noticia y entró en depresión porque todos conocemos a las monjitas que administraban este colegio y conocemos sus obras en la comunidad”, dijo a 100 % Noticias en condición de anonimato un vecino.

“Hay monjitas que mis hermanos y yo las conocemos desde que éramos niños, la mayoría de ellas dejaron allí su juventud, varias están deprimidas y enfermas y lo que más duele es no poder hacer nada para ayudarlas”, comenta indignado otro vecino del lugar.

Días atrás funcionarios del Estado, llegaron al centro educativo y empezaron a medir con una cinta métrica el área que ocupa Casa Nazareth “No tienen escrúpulos, llegaron y midieron delante de los niños, midieron el área de los edificios y hasta la cancha de esquina a esquina”, así lo confirmó una madre de familia que vive ahora la incertidumbre de qué pasará con el Centro Educativo.

“Desde la semana pasada notamos algo raro porque empezaron a mandar a un montón de personas para sacar medidas, se van a robar la propiedad”, sospecha otra madre de familia.

Los ataques contra la Iglesia Católica en Nicaragua también incluyen órdenes de monjas. Al menos dos de ellas que viajaron a otros países centroamericanos les fue prohibido retornar.

“Una de ellas se fue a Guatemala y una a Costa Rica y luego ya les prohibieron la entrada a Nicaragua y les suspendieron su visa. Ninguna dijo nada para no afectar a las hermanas que estaban dentro del país ni afectar al centro, pero al final de todo quitaron la casa de Nazaret y corrieron a las monjitas que quedaban”, comentó apesarado un habitante de la zona.

La semana anterior las monjas informaron de una forma diplomática a todos los padres y madres de familia que el colegio ahora sería administrado por el Ministerio de Educación. “Muchos estudiantes se retiraron del centro y hay aulas que tienen solo 8 alumnos”, comentó la misma fuente.

Martha Patricia Molina, abogada, investigadora y autora de los informes Nicaragua: Una iglesia perseguida, señala que Rosario Murillo lidera una guerra contra la iglesia católica en Nicaragua y los religiosos.

De acuerdo con el registro de Molina, desde el año 2018, cuando comenzaron las protestas ciudadanas contra la dictadura, hasta julio de este año, han salido del país 91 monjas, ya sea por exilio, expulsadas o porque se le impidió su ingreso al país una vez que salieron.

En Bolonia también se encuentra el Colegio San Francisco de Asís, junto a la iglesia del mismo nombre, pobladores temen que dichas instalaciones sean confiscadas también.

Fuente: <https://100noticias.com.ni/nacionales/133708-regimen-confisca-casa-nazareth-bolonia-monjitas/?s=08>